



► UNIVERSIDAD

La USAL informa a padres y profesores sobre lo que ofrece esta Universidad

REDACCIÓN / ÁVILA

Bajo el título '¿Qué me ofrece la Universidad de Salamanca?' esta institución ha organizado el próximo martes una jornada dirigida, ante todo, a padres, profesores y orientadores de alumnos de Bachillerato y ciclos formativos de Grado Superior.

Al encuentro, que tendrá lugar a partir de las 19,00 horas en el salón de actos de la Escuela Politécnica de Ávila, asistirán, entre otros, la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita Yáñez; la coordinadora de Ordenación de Titulaciones, María Luisa Martín Calvo; y la directora del Servicio de Orientación Universitario, María Ángeles Recio Ariza.